



## 地方創生実現に向けて協働

市とあいおいニッセイ同和損害保険(株)が11月18日、地方創生の実現を目的とした包括連携協定を市役所で結びました。小淵洋一専務執行役員は「協定の締結はゴールでなくスタート。市民の皆さんの一層の発展に貢献したい」と話しました。この協定により、高齢者施設などへの新型コロナウイルス感染対策セミナーや市民・企業へのSDGsセミナーなどが実施されます。

◀協定書を交わした柳澤市長と小淵洋一専務執行役員



## 杉浦菊枝さんの長寿を祝う

新野南の杉浦菊枝さんが11月21日に100歳を迎え、27日に柳澤市長が祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。毎日、新聞を読むことが日課だという杉浦さん。最近では自分が使うマスク作りにも励んでいるといいます。柳澤市長が「これからも元気でいてくださいね」と声を掛けると、「頑張って長生きします」と笑顔で答えていました。

◀柳澤市長と笑顔で話す杉浦さん



## 市特産物への理解を深める

市と県立掛川特別支援学校御前崎分校、道の駅「風のマルシェ御前崎」が連携して育てたサツマイモの収穫作業が11月30日、「風のマルシェ御前崎」敷地内の農場で実施されました。この事業の目的は、地元で生産が盛んな農作物への理解を深めること。1年生の片山汐乃さんは「想像以上に根が強く張っていて、引き抜くのが大変だった」と笑顔のをぞかせました。

◀初めてサツマイモを収穫した片山さん



## 黒潮キッズ VSC 見事優勝

市内の小学生バレーボールチーム「黒潮キッズ VSC」が12月12日・13日、岐阜県で開催された「東海バレーボール連盟小学生交流大会」の男子の部で優勝し、14日に柳澤市長へ喜びを報告しました。

主将の太田嵐くんは「みんなで励ましたり、アドバイスし合ったりしたことが勝利に結びついたと思う」と大会を振り返りました。

◀東海大会優勝を市長に報告した黒潮キッズ VSC の選手たち